

9月議会

助役



公約の実践と行き届いた行政運営

就任のごあいさつ 横芝町助役 川島英夫

議員の皆様から御推挙を頂き、私にとりましては身に余る光栄であり、この上なき喜びであります。

しかしながら私こと見る通りの浅学非才極めて無力な身であります。

その責任の重大さに身の引き締まる思いでございます。しかししながら一旦お引受け申しました上は、自分の置かれた立場を充分に理解をし、その責任の万分为の一の報いが出来ますよう微力ではございますが努力を重ねて参りたいと思います。

新しい時代の21世紀を迎えるに当たり、当面する課題をより適切に処理をし、過ちのない横

芝町の将来像を確かなものにするため、町長を補佐し、役職員一丸となつて公約の実践と行き届いた行政運営をして参りたいと思います。どうぞ町民の皆様より一層の御指導と御鞭撻を心からお願い申しあげまして就任の御挨拶と致します。

この度9月17日付けを以ちまして町助役という大役を拝命致しました川島でございます。

固よりこのような大役をお引受けするような器ではございません。しかしながら、實川町長さんが毎日東奔西走しながら努力している姿を見つける時に、自分でお役に立つならばと思いを決してお引受けを致しました。その間、諸先輩の皆様及び議会に就任する私にとりましては、

委員長	川島六郎	委員員長	渡辺慶一
副委員長	伊橋英夫	副委員長	平山敬止
委員員長	齊藤英夫	副委員長	實川泰興
副委員長	宇井祐一	委員員長	小川征四郎
委員員長	田一多	副委員長	伊藤良一

委員員長	八角健一	委員員長	八角健一
副委員長	河本利一	副委員長	河本利一
副委員長	原田泰興	副委員長	原田泰興
副委員長	旭	副委員長	旭

横芝町議会議長 齋藤重宏



9月の定例議会において、議員各位の御推挙により、議会議長という大役に就任させて頂きました。

身に余る光栄であり、感謝申しあげました。身に余る光栄であり、感謝申しあげます。

横芝町は、施策に実践に、目覚ましい活力を持つ取り組み、日々発展しつつある躍進の町であります。日進月歩、目まぐるしく変化していく世界情勢の中で、横芝町が住み良く明るい町になることを心から願い、町民各位の温かい御協力を御期待申しあげまして議会議長就任の挨拶と致します。

中央の変化は、当然ながら地方に波及されます。新しい視点、新しい感覚での議会運営が期待されることになります。

有効適切な議会運営を



この度9月17日付けを以ちまして町助役という大役を拝命致しました川島でございます。

固よりこのような大役をお引受けするような器ではございません。しかしながら、實川町長さんが毎日東奔西走しながら努力している姿を見つける時に、自分でお役に立つならばと思いを決してお引受けを致しました。その間、諸先輩の皆様及び議会に就任する私にとりましては、